



EY, Microsoft y ConsenSys dan a conocer una nueva plataforma empresarial en la red principal de Ethereum

EY, empresa de asesoría sobre impuestos y transacciones globales, dio a conocer el lanzamiento de su protocolo Baseline de código abierto.

Baseline, se describe como un protocolo de código abierto para procesos comerciales seguros y privados a través de la red principal pública de Ethereum

Baseline fue fundada por EY en asociación con Microsoft y ConsenSys, y fue desarrollada en colaboración con muchas empresas que operan en el sector de las criptomonedas, incluyendo Chainlink, MakerDAO, Unibright y AMD.

El código de la plataforma se ha puesto a disposición de entidades seleccionadas por invitación y se dará a conocer públicamente antes de abril.

¿Qué será lo más importante de usar Baseline?

- Soportará la tokenización y la prestación de servicios financieros descentralizados en su red principal.
- Integra pruebas de conocimiento cero, almacenamiento offchain e identidad distribuida para evitar que los datos, activos o actividades de la empresa se vean comprometidos.
- Tiene por objeto trasladar la actividad empresarial de los registros distribuidos con permiso a una red pública blockchain.
- Aprovechar la red pública de Ethereum sin poner en riesgo ningún dato de la empresa

Con la finalidad, de ayudar a sus clientes EY ha estado avanzando en el estado del arte de las transacciones privadas y seguras en blockchains públicas. Lo que se busca en esto es dar seguridad a los clientes que la red que se está usando no pone en riesgo su información y transacciones.